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報告事項１ 日本交通を利用して感じたこと 

内容・意見 

・感想等 

私が通う公立鳥取環境大学は、最寄りの津ノ井駅から徒歩３０分かか

る、バスの本数が少ない等、アクセスが非常に悪いです。普段私は生協

病院前のバス停で乗車しているのですが、先日は大雪の影響もあり、バ

スが遅延・車社会の鳥取で交通手段を失った方々の集中等、劣悪な環境

で学校に向かいました。大雪の影響から予測できる問題を事前に把握し、

対応することが求められると感じた瞬間でした。来年は、これを活かし

た対応に期待しております。 

状況写真  

 


